

SENADO CONVIRTIÓ EN LEY EL FINANCIAMIENTO UNIVERSITARIO

Fútbol en guerra: cuestión de Estado para Argentina y Chile

El vicejefe de Gabinete del Interior, Lisandro Catalán, recibió al ministro del Interior de Chile, Álvaro Elizalde, tras los graves incidentes ocurridos en el partido entre Independiente y la Universidad de Chile en Avellaneda por la Copa Sudamericana. Elizalde fue enviado para reunirse con funcionarios nacionales por el presidente trasandino, Gabriel Boric, quien manifestó su preocupación por la situación de los hinchas chilenos. 'Tenemos que erradicar la barbarie del fútbol en Chile, en Argentina' sentenció.

DEPORTES

Infierno

Lo que debió ser una fiesta del fútbol entre Independiente y Universidad de Chile, por la CONMEBOL Sudamericana, en el estadio Libertadores, terminó en un infierno con heridos, destrozos y unos 300 detenidos.

SEGURIDAD

'Si Conmebol no deja actuar, el país es soberano para hacerlo'

Lo afirmó la ministra de Seguridad de la Nación, Patricia Bullrich, tras lo ocurrido en Avellaneda. 'Se volvió para atrás en el fútbol', sentenció, al tiempo que responsabilizó a la Conmebol y a la Policía de la Provincia de Buenos Aires por su inacción ante los primeros desmanes.


AFIRMÓ MILEI

'El Congreso está secuestrado por el kirchnerismo'

CIUDAD


Mejoras en Chapadmalal

Desde la Delegación Municipal del barrio Chapadmalal a cargo de Cristian Rabe dieron a conocer un balance, informando que en lo que del año se limpiaron 80 microbasurales y se intervino en 400 cuadras. Además, se trabajó en el mantenimiento de espacios públicos.

SEGURIDAD VIAL

Patrulla Municipal y la Policía secuestran 194 motos por infracciones